

Rapport Volley Homme

Samuel Tanner 29.03.2023

Madame la Présidente, cher comité et chers membres de la gym de Gimel,
Nous avons fini le championnat 2021-2022 à la 2ème place à égalité de points au 1er. Mais vu qu'ils ont ajouté un groupe, nous sommes restés dans le même groupe (intermédiaire).
Cette année, nous sommes donc tjs dans ce groupe et nous sommes au milieu de classement.
Nous jouons encore la coupe la semaine prochaine. Nous pouvons battre toutes les équipes selon qui est présents mais également perdre contre tous. Nous avons également accueilli pas mal de nouveaux joueurs qui progressent au fur à mesure, mais cela prend du temps.
Nous devrions rester dans le même championnat pour l'année prochaine.
Un seul bémol est la présence en diminution aux entraînements. Même si plusieurs ont des bonnes excuses entre travail, famille et blessures.
Je vous souhaite à tous une excellente année.